



# Oberachern



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger in Oberachern,

ein zu Beginn dieses Jahres unvorstellbares Jahr geht zu Ende. Die Pandemie hat uns allen viel Flexibilität und Beschränkungen abverlangt.

Trotzdem ist es schön, dass unter schwierigen Umständen wichtige Projekte in Oberachern vorangebracht worden sind. Ich denke beispielsweise an den neuen **zweiten Kindergarten**, für den die Bauarbeiten in vollem Gang sind und den wir in der zweiten Jahreshälfte 2021 in Betrieb nehmen wollen. Dann werden wir die Angebote für Kinderbetreuung für Oberachern weiter ausgebaut haben.

Erfreulich ist auch, dass in diesem Jahr das **Baugebiet auf dem Areal Lott** jetzt doch auch sichtbar vorankommt. Mit der **Freilegung des Mühlbachs** wird hier neben Wohnmöglichkeiten auch ein öffentlicher Bereich entlang des Gewässers entstehen, der eine Bereicherung für Oberachern werden wird.



*Freilegung des Mühlbachs*

Diese Projekte stehen stellvertretend für Viele andere und für eine gute Entwicklung des zweitgrößten Stadtteils unserer Gesamtstadt nach der Kernstadt.

Auch das diesjährige Weihnachten und den Jahreswechsel haben wir uns noch völlig anders vorgestellt, als wir in das Jahr 2020 gestartet sind. Vielleicht bieten aber auch die Beschränkungen neue Chancen, Weihnachten und den Jahreswechsel einmal ganz anderes zu erleben. Ich wünsche Ihnen hierbei viele positive Erfahrungen.

Sicherlich wird auch das neue Jahr mit spannenden Erfahrungen aufwarten. Gehen wir diesen mit Zuversicht entgegen.

Mit freundlichen Grüßen  
Ihr

Klaus Muttach  
Oberbürgermeister

## Ämtliche Bekanntmachungen

### Herzlichen Glückwunsch

24.12.1928 Ehrenfried Still 92 Jahre  
28.12.1944 Hannelore Reis 76 Jahre

## Vereinsmitteilungen/Veranstaltungen



### Heimat u. Verschönerungsverein Oberachern

#### Weitere Nisthilfen und Vogelhäuser

Völlig überrascht war der Heimat- und Verschönerungsverein über die große Nachfrage nach Vogelhäusern, Nisthilfen und Insektenhotels. Bereits nach kurzer Zeit waren diese vergriffen. Deshalb hat sich der Verein entschlossen, eine weitere Serie vor den Weihnachtsfeiertagen aufzulegen. Wer Interesse hat, kann sich wie gewohnt an den 1. Vorsitzenden Bernhard Keller unter 07841 280294 wenden. Die Futterkästen beginnen ab 15.- Euro und der Erlös wird wie immer in das Naherholungsgebiet Bienenbuckel investiert.



pflegeheim St. Franziskus gebacken. In diesem Jahr konnten die Landfrauen leider aufgrund der Corona-Pandemie nicht persönlich den Senioren die Brötchen übergeben und mit ihnen einen kurzen Plausch halten sowie Neuigkeiten austauschen. Daher nahm Elisabeth Fritsch vom Pflegeheim die Päckchen entgegen und bedankte sich ganz herzlich für die kleine Gabe. Die Landfrauen möchten gerade in diesen Zeiten einen kleinen Gruß den älteren Menschen senden und ihnen damit zeigen, dass sie nicht vergessen sind, sondern viele an sie denken. Das Vorstandsteam der Landfrauen bedankt sich ganz herzlich bei den fleißigen Bäckerinnen und Verpackerinnen.



### Postfiliale in Oberachern

Die Postfiliale der Deutschen Post befindet sich in der **Schillerstraße 3** in Oberachern und bietet mit eigenem Personal der Post ihre Dienstleistungen an.

Die Öffnungszeiten sind von

- Montag bis Freitag von 15:00 bis 17:00 Uhr und
- samstags von 11:00 bis 12:00 Uhr.

**Geänderte Öffnungszeiten an Heiligabend und Silvester von 11:00 bis 12:00 Uhr.**

### Eine kleine Tüte Weihnachtsfreude schenken!

Anfang Dezember verabschiedete Karin Rest, Vorsitzende des Musikvereins, die langjährige Blockflötenlehrerin Oliva Nemet in den Ruhestand. Oliva Nemet, Blockflötenlehrerin an der Musikschule Achern-Oberkirch in Kooperation mit dem Musikverein Oberachern, hat über lange Jahre hinweg viele Kinder für das Blockflötenspiel begeistert. Frau Nemet hat ihre Nachfolgerin, Mélodie Willmann, Ende November in die Arbeit für den Musikverein Oberachern eingeführt.

**Wer uns vor dem Jahreswechsel sehen und hören möchte, kann dies auf unserer Homepage [www.mvobachern.de](http://www.mvobachern.de) tun. Unter der Rubrik „Aktuelles“ geben wir einen kleinen Einblick in unsere „kurze“ Probenarbeit im Jahr 2020.**

Um den Mitgliedern der Gemeinde eine kleine Freude zu bereiten und einen weihnachtlichen Moment zu schenken, haben die Erzieherinnen der Kita sich etwas Besonderes ausgedacht. Sie haben 100 kleine Tüten gepackt, die mit einem kleinen von den Kindern selbstgebastelten Anhänger, einem Kerzchen, etwas Tee und ein paar Keksen gefüllt wurden. Diese Tüten werden an den letzten Gottesdiensten ab dem 19. Dezember in der Kirche platziert. Jeder der möchte ist herzlich eingeladen eine Tüte für sich selbst oder auch zum Weitergeben mitzunehmen.



 **Land Frauen** **Landfrauen Oberachern**

#### Weihnachtsbrötchen für das Altenpflegeheim St. Franziskus

Die LandFrauen Oberachern haben fast 100 Päckchen mit Weihnachtsbrötchen für die Oberacherer Senioren im Alten-